

Federico Salas
Oboe

Nacido en San Juan, Argentina, comienza sus estudios musicales a los 15 años de edad, en la Universidad Nacional de San Juan, egresando de la carrera “Interprete Musical”. En el año 2012 se traslada a la Ciudad de Buenos Aires para continuar sus estudios en la Universidad Nacional de las Artes, egresando de la carrera “Licenciatura en Artes Musicales”.

Integró la Academia Orquestal de Instituto Superior de Arte del Teatro Colón y la Orquesta Académica de Buenos Aires. Realizó clases magistrales con los Maestros Thomas Indermulhe, Christoph Hartmann, Lucas Macías Navarro, Christian Smith, Gordon Hunt, Ivan Podlyomov, Alex Klein, entre otros.

Participó en la 13° edición del Festival de Musica de Santa Catarina – FEMUSC (Brasil). En el año 2016 ingresa por concurso a la Orquesta Sinfónica de la Universidad Nacional de San Juan, como segundo oboe. Actualmente se desempeña como Solista y titular de la Cátedra de oboe de la UNSJ.